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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

伝統を引き継ぐ！

今年度も残り１カ月となりました。これ

までの様々な取り組みを総括し、新年度に

引き継ぐ時期です。こうした活動が、船引

小学校の伝統を形づくり、継承され、さら

に発展させていくことになります。

愛校心を育むという道徳科の学習のねら

いを達成するうえでも意味があります。

鼓笛引継式！ ～ 新たな方式・新たな体制での取り組み！ ～

１９日（金）、感染予防に配慮した「６年生を送る会」に続いて、該当学年だけでの鼓笛引継

式を行いました。「指揮者をはじめ、特別な担当は６年生から選考する」「５年生は全員が鍵盤ハ

ーモニカを担当する」等といった新たな方式・新たな体制での取り組みです。

昨年末、アンケート調査等をふまえ、鼓笛活動“継続”を決定してから、限られた時間の中で、

先生方のご指導の下、子どもたちは自分の担当に責任と誇りをもってその練習に取り組んできま

した。本校規模で演奏する鼓笛は、やはり迫力があります。子どもたちの真剣な取り組みとその

演奏を聴いていて、心と体に大きく響く感動がありました。運動会での披露が楽しみです。

学校生活をより豊かにする委員会活動！
～ 学校は大人社会の縮図です！ ～

私たちの社会生活は、様々な組織・会社・団体・サークル等がある

お陰で、より豊かな生活を送ることができています。学校の委員会活

動や係活動はその縮図です。例えば、運営委員会は市役所、保健委員

会は病院等医療関係、放送委員会は新聞・TV 等といった具合いです。本校では前・後期に分けて
委員会を組織していますが、１７日（水）後期活動の反省会が行われました。その中で、「残り１

カ月の活動でがんばること」「来年度の委員会で取り組んでほしいこと」について話し合われてい

ました。「みんなのために・社会のために自分は何ができるか？何をしたいか？」を考え実行する

ことは、将来の職業にもつながるキャリア教育のひとつであります。

通学班引継式！ ～ 新しい班長さんが見習い！ ～

来週１日（月）に予定しています。これからは、５年生以下の新しい班長

さんが務めます。安全な登校ができるように、見習い練習を兼ね、６年生の

指導を受けながら、しっかりと務められるようになることを期待しています。

庄司祐汰先生が着任しました！ ～ 短期間ですが！ ～

１日（月）着任しました。来月までの２か月間という短期間ですが、４年

生を中心にお世話になります。どうぞよろしくお願いします。

船引小学校だより



ＰＴＡ総会！
～ TV会議システムを利用して！ ～

１９日（金）授業参観後、感染防止に

配慮して開催されました。放送室から各

教室に映像を届けるとともに、賛否の確

認をするために、各教室からタブレット

で ZOOM を使い、映像を放送室に返すと
いう方法を取りました。全く初めての試 会 長 遠藤 広吉 北区

みでしたが、双方向のやり取りができ、

無事、全議案が承認されました。今後の学校での授業のあり方の 副会長 渡辺 隆治 北区

一場面を試す意味でも、意義のある取り組みになりました。 箭内 恵美 中町

承認された「令和３年度ＰＴＡ本部役員」をご紹介します。な 白石 邦夫 春山

お、庶務・会計につきましては、規約に基づき、４月の全体会の 七海 忠 石森

席上で会長から委嘱されます。

監 事 佐藤 高行 上町

２．１３福島県沖地震の爪痕！ 根本佳保里 中町

～ １日も早く、学校生活に支障がないように！ ～

１３日 23：07 に発生した地震で被害に遭われた皆様にあらためてお見舞い申し上げます。本校
でもかなりの被害を受けましたが、１４日（日）教職

員が出勤しての後片付け作業をした結果、休校等の措

置を取る必要もなく、１５日（月）からは通常通りの

授業を行うことができました。ただ、市の給食センタ

ーも被害を受けたため、給食が配給できず、年度内弁

当持参をお願いせざるを得ない状況で、保護者の皆様

にはご苦労をおかけしますが、よろしくお願いします。

被害は３階に集中しており、各所で天井板が剥がれ

たり、崩れ落ちたりしました。体育館のコンクリート

書写室天井 製天井側板にひびが入り、使用を制限していましたが、 体育館天井側板

足場をかけての修復作業も完了し、来週からは通常通り使用できるようになりました。

恒例の３年絵付け教室！ 本の“福袋”抽選会！
～ たむらっ子の元気を支援する事業！ ～ ～ 読書を促す取り組みを通して！ ～

１０日（水）高柴でこ屋敷彦治民芸の橋本さ ２５日（木）職員室前で行

んのご指導の下、３年生の張り子教室を開催し われ、読書課題をクリアした

ました。今年の干支、牛の張り子に思い思いの 多くの子どもたちが抽選会に

デザインで彩色を施していました。地区の伝統 臨みました。廃棄本や特別優

文化に親しむ上でも意義のある活動です。 待券等の様々なプレゼントが

来年度も「未来を担うたむらの子応援事業」 入っており、袋の中身を見て喜んでいました。

で、市教委から予算措置を 今回は「本のタイトルでしりとりしよう」とい

いただき、同じように取り う図書イベントで、子どもたちの読書意欲がさ

組める見通しです。 らに喚起されるとてもいい取り組みでした。

感謝状をいただきました！
今年も、「障がい者自立生活支援センター福祉のまちづくりの会」様

より、書き損じはがきの収集協力に対して感謝状をいただきました。

ご協力くださった皆様に感謝申し上げるとともに報告いたします。


